



# El rector de la Usal pide «sumar fuerzas» para 2018

Rivardo Rivero espera presentar unos «presupuestos más expansivos»

## SALAMANCA

El nuevo rector de la Universidad de Salamanca, Ricardo Rivero, vaticinó ayer «un gran año para Salamanca y su entorno» en 2018, año de celebración del VIII Centenario del Estudio salmantino, durante el tradicional desayuno navideño.

El recién elegido máximo responsable de la Usal, que inició su mandato tras su toma de posesión el pasado lunes, aseguró que en estas pocas horas encontró «un apoyo sólido y explícito» de las instituciones

públicas, que se sumarán a la celebración del 800 aniversario de la Universidad de Salamanca, y consideró por ello que es «momento de sumar fuerzas» no solo para la conmemoración de dicha efeméride sino para «cumplir el programa» presentado por su candidatura.

En ese sentido, señaló que durante los últimos dos días gestionó la petición con la Junta de Castilla y León para participar en la modificación de la Ley de Precios Públicos, orientada a la reducción de las tasas del alumnado, así como la

convocatoria de una reunión con la Junta del Personal de Administración y Servicios para «mejorar sus condiciones laborales». Asimismo, anunció que ayer firmó la orden para «cubrir todas las plazas pendientes» de reposición del Personal Docente e Investigador, con el objetivo de que «todos puedan continuar con sus carreras académicas».

«El equipo ya está desarrollando sus tareas», avanzó Rivero, quien también anunció la reunión mañana con la dirección del Patronato de la Fundación Universidad de Sa-

lamanca y los encuentros a desarrollar con el consejero de Sanidad de la Junta de Castilla y León, Antonio María Sáez, y con el alcalde de Salamanca, Alfonso Fernández Mañueco, además del viaje del vicerrector de Internacionalización, Efrem Yildiz, a Bolonia para la reunión de los signatarios de la Magna Carta de Universidades.

En cuanto a la elaboración del presupuesto, Rivero pasó la palabra al recién nombrado vicerrector de Economía de la Usal, Javier González Benito, quien señaló que deben «esperar a la ejecución del gasto de 2017», que se concretará en enero, pero sí avanzó que debido a la «situación saneada» de las cuentas del Estudio salmantino, podrán presentar unos «presupuestos más expansivos» que incluyan medidas del programa electoral.